



Geschäftsübergabe

Werte Kunden, Lieferanten, Geschäftspartner und Freunde

Heute schreibe ich Ihnen mit einem lachenden und einem weinenden Auge. Ich durfte während mehr als vier Jahrzehnten eine spannende und intensive Zeit erleben. Es gab viele Höhen wie auch manchmal Tiefen. Dabei prägten mich auf meinem geschäftlichen Lebensweg eine Vielzahl an schönen Erfahrungen, wertvollen Begegnungen und Freundschaften, die mit Gottes Hilfe bis heute bestehen.

Es freut mich, dass die Übergabe meiner Firma nun an meinen Sohn Joel vollzogen werden konnte. Ich bin dankbar, dass ich die Verantwortung nun endgültig an die junge Generation abgeben kann. Die Bernstrasse 22 bleibt in meinem Besitz. Ich beabsichtige die leerwerdende Fläche zu vermieten.

Für das grosse Vertrauen in meine Firma und Ihre Treue während all den vergangenen Jahren bedanke ich mich bei Euch Kunden herzlich.

Ein weiterer grosser Dank gilt meiner ersten Frau, Esther Mai-Bach und unseren Kindern, Rebekka, Elias und Joel, die den schwierigen Aufbau unseres Geschäfts ermöglicht haben.

Im Weiteren bedanke ich mich bei allen treuen Mitarbeitern und den vielen wohlgesinnten Menschen, die mich bei meinen Tätigkeiten unterstützt haben.

Ich wünsche Joel und dem ganzen Team viel Kraft und Gottes Segen. Bei Bedarf stehe ich gerne beratend zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Walter Mai

Walter Mai



Geschäftsübernahme

Werte Kunden, Lieferanten und Geschäftspartner

Es ist mir eine grosse Freude, das Geschäft meines Vaters neu als **Mai Maschinen AG** weiterzuführen.

Als ich 2017 als Mechaniker in der Firma meines Vaters anfang, verspürte ich schnell die gleiche Faszination und Leidenschaft, die mein Vater über all die Jahre antrieb. Nach Abschluss meiner Weiterbildungen übernahm ich deshalb 2019 die Geschäftsführung der Firma. Mir gefällt bis heute die Vielseitigkeit in unserem Betrieb, welche sowohl Eigenprodukte, von der Entwicklung über die Produktion bis zur Vermarktung, als auch unterschiedlichste Reparaturen aller Marken umfasst.

Die Landwirtschaft hatte für mich immer eine Anziehungskraft. Der Mix aus Tradition und Innovation fasziniert mich. Weiter schätze ich es sehr mit den Kunden auf Augenhöhe zusammenzuarbeiten und dadurch optimale Lösungen zu erzielen.

Mit dem Kauf des Landi-Areals und dem Umzug nach Dürrenroth hat die **Mai Maschinen AG** eine ideale Infrastruktur, um sich weiterentwickeln zu können. Das Areal befindet sich zurzeit noch in der Umbauphase. Ziel ist sowohl Umbau als auch Umzug von Huttwil nach Dürrenroth bis spätestens Mitte Jahr abzuschliessen.

Meinem Vater bin ich sehr dankbar für die soliden Grundsteine, welche er insbesondere durch seine grossen entwicklerischen Fähigkeiten gelegt hat. Für den neuen Lebensabschnitt wünsche ich ihm nur das Beste. Für sein Vertrauen, welches er mir mit der Geschäftsübergabe entgegengebracht hat, bedanke ich mich von Herzen.

Ich freue mich auf meine Aufgaben als Geschäftsführer und Inhaber der neuen Gesellschaft. Zusammen mit meinem motivierten Team blicke ich mit viel Zuversicht in die Zukunft. Auf die weitere Zusammenarbeit mit Ihnen freue ich mich sehr!

Freundliche Grüsse



Joel Mai

Wir sind dieses Jahr an folgenden Ausstellungen:

agriMesse Thun	vom 29. Februar – 03. März
Chaindon Markt Reconvilier	01. – 02. September. Landmaschinen nur 2. September
AGRAMA Bern	vom 28. November – 02. Dezember

Über Ihren Besuch freuen wir uns.